

EL COLECTIVO BOSQUESINOS ES EXALTADO EN LA FERIA “CORNARE CADA VEZ MÁS CERCA”

Los días 18 y 19 de octubre se llevó a cabo una jornada de visibilización de CORNARE, evento promovido por la alcaldía de San Luis como un acto de reconocimiento al apoyo de la gestión municipal.



El colectivo de Bosquesinos de San Luis que lidera un proceso de encadenamiento productivo de especies forestales nativas que consideran de alto valor de conservación, se hizo presente para también desde esta orilla generar cercanía con esta institución de carácter ambiental regional.

No obstante, la labor de los bosquesinos ya ha adquirido reconocimiento importante en el mundo institucional, gracias a la labor de interlocución que han desplegado para comunicar su propuesta, sus avances y logros, y las expectativas de generar alianzas que permitan avanzar satisfactoriamente en sus logros.

Prueba de dicho reconocimiento fue esta placa otorgada por CORNARE en el marco de dicho evento, en el que se lee: “La Corporación Autónoma Regional de las Cuencas de los Ríos Negro y Nare CORNARE, exalta al COLECTIVO BOSQUESINOS por el compromiso incansable con la preservación de los recursos naturales, la restauración de los bosques, la conservación de la biodiversidad y el desarrollo sostenible del municipio de San Luis”. Firma Javier Valencia González, director general de CORNARE.



Placa de reconocimiento bosquesinos



Mujeres bosquesinas

El colectivo Bosquesinos como les gusta identificarse, es un grupo de campesinos con áreas importantes de bosque natural, que vienen participando desde hace dos años en el proyecto:

“Fortalecimiento de la economía forestal, campesina y comunitaria, e incidencia y gestión para la protección de los bosques en los municipios de San Carlos y San Luis, Oriente de Antioquia”, coordinado por la Corporación CEAM y apoyados por el Fondo Noruego para los Derechos Humanos